

Cycle du Taureau : phase de premier croissant



Au cours de cette phase nous pouvons percevoir ou ressentir des résistances concernant nos intentions. Une dynamique interne se révèle. Avec la Lune dans l'eau du Cancer, nos émotions nous renseignent sur justement ce qui peut être un frein ou à l'inverse une motivation en lien avec les autres. Le signe du Taureau est un signe de Terre, avec l'Eau la Terre devient argile. Ce week-end peut nous aider à entrevoir des formes de vie en lien avec le temps dont nous avons besoin.

Samedi 11 mai :

A 5:12 la lune fait son entrée dans le signe du Cancer, signe dont elle a la maîtrise et ce par la maison 3, en début de carré à Mars en maison 12 avec, comme au moment de la nouvelle Lune, un ascendant Bélier. Affirmons nous, allons de l'avant sans tomber dans des réactions émotionnelles et prenons du temps pour nous.

A 20:34 la Lune en maison 8 arrive au carré exact de Mars en maison 5. Peut-être serons-nous plus sensible à l'énergie de ceux qui nous entourent au cours de la soirée.

Dimanche 12 mai :

Dans la nuit, la Lune arrive au trigone de Saturne favorisant notre intégrité relationnelle.

A 8:25 la Lune en maison 1 se situe au Tcarré des Noeuds Lunaires situés sur l'axe de la reconnaissance. Prenons de la hauteur et faisons preuve de maturité. Suivons l'élan qui nous anime même si notre besoin de fluidité se trouve contrarié.

En milieu d'apm la Lune arrive au carré de Mercure.

Lundi 13 mai :

A 6:56 la Lune maison 3 arrive au carré exact de Mercure maison 12. A noter que Mercure se situe lui-même en début de carré avec Pluton. De quoi nous inciter à nous défaire de certains points de vue et/ou sur-activité. D'autant qu'un éclairage sur notre communication commence à nous parvenir. D'où nous exprimons-nous, depuis notre émotionnel ou depuis notre feu sacré ?

A 12:36 notre Dame d'argent fait son entrée dans le signe du Lion par la maison 12.

A 16:35 la Lune connaît son opposition exacte avec Pluton sur l'axe 10-4. De quoi faire bouger les lignes concernant notre volonté.

A 10:55 Le Soleil arrive à la conjonction exacte d'Uranus dans la maison du collectif. Notre conscience s'élève et tend à nous activer dans un mouvement d'émancipation.

Notons toutes les situations significatives en ce sens avant de débiter dès le lendemain après-midi (mardi) notre phase de défis.

A suivre...